
Vorstandssitzung Dienstag 17.6.2025 (online) 
 
 
Teilnehmer: 
Silke Thoma 
DirK Steilen 
Wolfgang Klowski 
Nicklas Meinerzhagen 
Sabrina Urbschat 
Jutta Brinkhoff 
Linda Bergström 
Petra Retthofer 
Claudia Walbergs  
 
Silke eröffnet um 20 Uhr die Vorstandssitzung. 
 
TOP1 Sponsoring 
 
Da Roman verhindert ist, bringt Silke uns auf den neusten Stand.Roman konnte viele Sponsoren für die 
Landesmeisterschaft gewinnen. Der Aufruf über Social Media  durch Eva brachte weiterhin 4 neue 
Sponsoren. Wolfgang ist dabei die Liste zu digitalisieren. Auf Nachfrage  wurde  darauf hingewiesen, 
dass für ein Sponsoring im Gegensatz zu einer Spende keine Spendenquittung ausgestellt werden kann. 
 
 
TOP2 Social Media /WhatsApp  Gruppe/Newsletter 
 
Bei FB sollten die Beiträge nicht nur in der Story erscheinen, da diese nach einem Tag verschwunden 
sind und damit oft nicht gelesen werden. 
Beim Newsletter ist fast fertig, es sind lediglich noch kleinere technische Probleme zu lösen. 
Eva und Sabrina arbeiten am WhatsApp Chanel. 
 
 
TOP3 Presseplan mit Themenschwerpunkten 
 
Jutta würde gerne zu Beginn des Jahres einen Presseplan erstellen, welche Themen zu welcher Zeit 
behandelt werden sollen, sodass einen „Fahrplan“ für das ganze Jahr erstellt werden kann. Hierzu 
könnte jeder ein oder mehrere Themen vorschlagen, die er dann auch gerne selbst vorstellt. Ein guter 
Zeitpunkt für die Erstellung eines solchen Presseplan bietet die Klausurtagung Anfang des Jahres. 
Auf der letzten Vorstandssitzung im November sollte dies ein TOP sein, so dass jeder bis dahin Zeit hat, 
sich über Themenschwerpunkte und die Umsetzung Gedanken zu machen. 
 
 
TOP4 Sonstiges 
 
Hobby Horsing auf der LM: 
Sabrina wird  am Sonntag während der LM einen Hobby Horse Cup organisieren, wo und wann genau 
dies stattfindet, wird flexibel entschieden, da dies vom Wetter und dem aktuellen Zeitplan abhängig 
ist. Sabrina hat schon Ehrenurkunden vorbereitet und Helfer für die Durchführung organisiert. Aus 
Zeitgründen wird kein offizieller Richter die Prüfung bewerten. 
 
Rheinlandkader: 
 



Linda teilt mit, dass der Kader bei den Erwachsenen nahezu feststeht, allerdings sind einige Reiter noch 
unschlüssig, ob sie überhaupt zur GO fahren. Bei den Jugendlichen werden wahrscheinlich auch LK 3 
Reiter hinzugenommen werden. 
Die Jacken sind ebenfalls in der Planung. Dazu sollten auf der LM Jacke in jeder Größe zwecks   Anprobe 
zur Verfügung stehen. 
Wenn der Kader endgültig feststeht, ist wieder geplant, dass sich alle Reiter mit Bild und kurzem 
Steckbrief auf der Homepage bzw. auf Social Media vorstellen. 
 
 
 
Silke beendet die Vorstandssitzung um 21.05 Uhr. 
 
 
 
 
  
 
 
 
Claudia Walbergs(Schriftfüherin) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


